

CONSTITUYEN HOY EN CASA DE LAS AMERICAS EL ENCUENTRO DE PLASTICA LATINOAMERICANA

● En la mañana de hoy quedará oficialmente constituido el **I Encuentro de Plástica Latinoamericana**, organizado conjuntamente por la **Casa de las Américas** y el **Instituto de Arte Latinoamericano** de la Universidad de Chile.

Artistas y críticos de arte de diez países del continente, incluyendo a Cuba, participarán en este importante evento cultural, que comprende un seminario de cuatro días sobre los problemas más urgentes de la creación artística en nuestra América, y la inauguración de una amplia mues-

tra representativa de la plástica latinoamericana actual, que quedará abierta al público durante un mes a partir del 31 de mayo.

Durante el día de ayer los delegados al Encuentro visitaron el plan de construcción de viviendas de Alamar, donde realizaron trabajo voluntario. También recorrieron la Escuela Nacional de Arte de Cubanacán.

Al acto de constitución solamente asistirán las representaciones de la prensa nacional y extranjera